

日々、なんとなく感じては、生徒たちに否定的で好きでもないアドバイスをも一つの個性があり、どちらかが向き合いかたまでは自身の長所にもなりうることを感じる事が多かった。このきっかけを作ってくれた、かやまさん、ありがとうございました。高野先生に感謝申し上げます。ありがとうございます。高野君

今朝「自分が悩んでいたことにナレテ「HSP」とお前がつけてくれるくらいでこんな人も同じように悩んでいたと思うと少し安心したことを思いました。HSPと共に生きているという声でマイクを手にしている間に、「HSPを育てる」という表現を取り上げました。日々の感覚があとこの言葉はしっかりと胸に留めながらと思われた。自分自身や周囲の人との理解に近づくためにこれからも自分と向き合いたいです。

高3 好

今日の講演はすごく楽しかったです。私が気にならなかったと思うのは、美容室や歯医者で首にナフキンのようなものをつけられるのが苦しくて嫌です。共感することばかりたくさんあってたのでHSPというものと上手くつきあっていました。ありがとうございました。高3後藤

看護師になる上でも、明日から生活する上でも、HSPの特徴を知ることでまたのHSPの人、そのうえは複数の人と見えて見えて感激していました。高野優さんありがとうございました。

本を読もうと思ひます!!

中川 花

とても興感する事が多く話をきいてあまり深く考えこまなくていいんだとすれました。  
一緒にいくといでの今度や、アーティストと思ひます!  
ありがとうございました!!

とても素敵なお話でした。  
娘の小学校の時に担任の先生が他の生徒達をしゃべる時に自分がみらかしてしまった気がして、それが何事かありHSPかな?と思ふ。今日参加させて貰いました。娘の声かけも大切なので改めて思いました。素敵なお話をありがとうございました。

高野さんのお話を聞きこまれてあ、という間の1時間でした。

3年生の優さんパンフレットもとてもすばらしく大変勉強になりました。

17才の娘が「あります」赤ちゃんのことは高野さんの本にとても助けられました。  
ありがとうございました。

この講演会がずっと気になっていたことでもありましたし、共感することも多かったです。このままでは、こういう機会が失われてしまう、話を聞きたくなりました。

憩いの講演会になり、参加出来たことで、日々を気楽に過ごせる時間を頂けました。先生、いつも笑みの目は、共感を与える。私が娘の大切な一步になります。これからも日々成長しながら成長していくほしいです。

高野さんの温かいお人柄のおかげで、緊張せずお話を聞く事ができました。他の人の性格がある程度把握できました。知識で自分と違う特性を絞り出せたくなります。二の様な機会がもっと増えたら良いなと思います。

学生の先生さんがいっぱいいました。

人と話したりするとまた少し考えてほったりすることがあって、気付きましたと、実際にあるので同じように思っている人がいるんだと思い、安心しました。

Y.Kさんの探究プロジェクトでHSPの方に興味を持ち手を出しました。自分の周りに又自分自身にも色々性格がある事を改めて知識を通して一緒にしている人達の存在の大切さを再認識しました。Y.Kさんありがとうございました。